



El Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, como parte de la visita gubernamental, que inició este jueves en la provincia de Holguín, intercambió con pobladores de la comunidad de Yaguabo en el municipio de Cacocum, donde apreció el proceso de recuperación vivido allí tras las inundaciones padecidas en el mes de junio pasado.

Díaz-Canel conoció de Romelio Molina, delegado de la circunscripción cuales fueron las principales acciones ejecutadas por el gobierno municipal y su impacto en la comunidad. Fueron restaurados la escuela primaria, el consultorio y la vivienda del médico de la familia, las oficinas de cultura, la plaza, se construyeron aceras y se le asignó un grupo de recursos a los pobladores para mejorar las viviendas.

Aún persiste la preocupación de algunos vecinos a los cuales se les inunda la vivienda y otros a la espera de la asignación de recursos como el cemento y acero para reparar sus viviendas. Además de la construcción de canales que mejoren el drenaje de la comunidad.



Como parte del recorrido, visitó también la escuela Ignacio Agramonte y sostuvo encuentro con autoridades y representantes de organismos en el Consejo de Administración Municipal comandado por Oscar Fernández Arcos, Intendente del municipio donde estuvo presente además Ernesto Santiesteban Velázquez, primer secretario del Partido en Holguín.

Por otra parte Jorge Luis Perdomo Di-Lella, viceprimerministro de Cuba, visitó instituciones de la salud en Cacocum para constatar el estado de los servicios sanitarios y la calidad formativa de quienes lo prestan. En Cacocum visitó el policlínico Rubén Batista Rubio y su respectivo Hogar Materno, donde se interesó por el Programa Materno Infantil y el alto índice de embarazo en la adolescencia.